

## ABSTRAK

**Rizky AdillaPutri : Analisis Derajat Hubungan Tingkat Pengetahuan Remaja Tentang Kesehatan Reproduksi dan Pergaulan Bebas Terhadap Prilaku Seksual Beresiko Pada Remaja Dengan Menggunakan Analisis Chi-kuadrat (Studi Kasus SMA Negeri 5 Kota Bukittinggi)**

Penelitian ini berawal dari kenyataan pada masa saat sekarang ini banyak remaja yang memiliki tingkat prilaku seksual beresiko, pada akhirnya remaja tersebut rentan terserang berbagai macam penyakit berbahaya akibat seks bebas seperti IMS, AIDS, HIV, dan sebagainya. Hal ini berhubungan dengan pengetahuan tentang kesehatan reproduksi dan pergaulan bebas pada remaja. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menggambarkan hubungan antara tingkat pengetahuan remaja tentang kesehatan reproduksi dan pergaulan bebas terhadap prilaku seksual beresiko pada remaja.

Penelitian ini tergolong penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif, yaitu mendeskripsikan data sesuai dengan apa adanya. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh siswa SMA Negeri 5 Bukittinggi yang berjumlah 1132 orang dengan jumlah sampel sebanyak 92 orang responden. Teknik penarikan sampel yang digunakan adalah *Purposive Sampling*, dimana variabel terikatnya adalah prilaku seksual beresiko pada remaja dan variabel bebasnya adalah tingkat pengetahuan remaja tentang kesehatan reproduksi dan pergaulan bebas. Data dikumpulkan dengan cara membagi kuesioner kepada responden. Analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis Khi-kuadrat.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa terdapat hubungan yang sangat berkaitan antara prilaku seksual beresiko pada remaja dengan tingkat pengetahuan tentang kesehatan reproduksi dan pergaulan bebas pada remaja, yang diperoleh dari nilai  $\chi^2_{hitung}$  dan  $\chi^2_{tabel}$ , dan menyatakan  $H_0$  ditolak dengan taraf signifikansi sebesar 0.05. Oleh sebab itu disimpulkan bahwa pengetahuan tentang kesehatan reproduksi dan pergaulan bebas berpengaruh pada prilaku seksual beresiko pada remaja.